

**PENGARUH *INFORMATION SHARING* DAN *LONGTERM RELATIONSHIP*
TERHADAP *SUPPLY CHAIN MANAGEMENT***
(Suatu Studi pada UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten
Ciamis)

Oleh:

WULAN APRILLA JUANDI
NIM. 3402150153

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kesiapan *supply chain management* UMKM belum sepenuhnya berjalan dengan optimal yang diakibatkan oleh *Information sharing* pada UMKM di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis belum berjalan dengan optimal serta belum optimalnya hubungan jangka panjang (*longterm relationship*) yang dilakukan oleh UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana pengaruh *information sharing* terhadap *supply chain management* pada UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis?; Bagaimana pengaruh *longterm relationship* terhadap *supply chain management* pada UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis?; Bagaimana pengaruh *information sharing dan longterm relationship* terhadap *supply chain management* pada UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei yakni metode penelitian kuantitatif. Jumlah populasi yang akan dijadikan objek penelitian adalah pelaku UMKM sektor makanan di Kecamatan Cikoneng yang tercatat di Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Ciamis Tahun 2018 sebanyak 160 pelaku UMKM sektor makanan orang, ukuran sampel yang dipilih adalah sebanyak 61 orang. Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu studi kepustakaan, studi lapangan dan penyebaran angket.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) *Information sharing* berpengaruh terhadap *supply chain management* pada UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis. Berdasarkan uji hipotesis diketahui bahwa terdapat pengaruh positif *information sharing* terhadap *supply chain management*, artinya semakin tinggi *information sharing* maka *supply chain management* akan meningkat; 2) *Longterm relationship* berpengaruh terhadap *supply chain management* pada UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis. Berdasarkan uji hipotesis diketahui bahwa terdapat pengaruh positif *longterm relationship* terhadap *supply chain management*, artinya semakin terintegritas *longterm relationship* maka *supply chain management* akan meningkat; 3) *Information sharing dan longterm relationship* berpengaruh terhadap *supply chain management* pada UMKM Sektor Makanan di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis. Berdasarkan uji hipotesis diketahui bahwa terdapat pengaruh positif *information sharing dan longterm relationship* terhadap *supply chain management*, artinya semakin tinggi *information sharing dan longterm relationship* maka *supply chain management* akan meningkat.

Kata Kunci : *Information Sharing, Longterm Relationship dan Supply Chain Management*